



# FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

## COMMUNIQUE DE PRESSE N° 120 FECAFOOT/SG/SGA/DCOM/2024

La Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) informe l'opinion publique nationale et internationale des dysfonctionnements survenus au sujet de la conférence de presse de l'Entraîneur-Sélectionneur de l'Equipe Nationale Masculine A du Cameroun, « *Les Lions Indomptables* » programmée ce 30 Août 2024 à 10h00 au siège de la Fédération.

En effet, le Samedi 17 Août 2024 à 18 heures 40 minutes, l'Entraîneur-Sélectionneur des Lions Indomptables, monsieur Marc BRYS, après plusieurs relances de la FECAFOOT, a fait tenir par courrier électronique à la fédération, une liste de 26 joueurs convoqués pour les rencontres Cameroun vs Namibie et Zimbabwe vs Cameroun prévues respectivement les 07 et 10 Septembre 2024 à Garoua et Kampala.

En réaction, le Lundi 19 Août 2024, la FECAFOOT a invité l'Entraîneur-Sélectionneur à actualiser sa liste, compte-tenu des cas de blessure et de manque de club de certains joueurs convoqués.

Le 28 Août 2024 en début de soirée, monsieur Marc BRYS a transmis à la fédération sa liste finalisée de 24 joueurs. Ce même jour, conformément aux dispositions habituelles qui imposent aux entraîneurs-sélectionneurs la tenue d'une conférence de presse d'annonce de joueurs retenus à l'approche des matchs internationaux, la FECAFOOT l'a invité par correspondance, restée sans suite, à se conformer à cette exigence le Vendredi 30 Août 2024 à 10h00 au siège de la fédération.

Ce jour, sans accuser réception de ladite correspondance, ni confirmer sa présence afin de permettre à la Fédération d'organiser cette conférence, notamment informer ses partenaires et convier les médias, monsieur Marc BRYS est arrivé à la FECAFOOT à l'imprévu aux environs de 10 heures 30 minutes.

Après échange et d'un commun accord avec le Secrétaire Général de la FECAFOOT, un rendez-vous a été pris pour 12 heures 30 minutes à l'effet de mettre en place toutes les modalités pratiques pour la bonne réussite de cette conférence de presse.

Curieusement, à 11 heures 06 minutes, monsieur Marc BRYS va informer par mail, le Secrétaire Général de son indisponibilité pour cause de maladie. A la suite de la déclaration de la FECAFOOT intervenue à 12 heures 30 minutes au sujet de ce désagrément, l'Entraîneur-Sélectionneur reviendra étrangement à la Fédération, autour de 14 heures, la presse invitée s'étant démobilisée, prétextant être guéri pour se proposer de faire une déclaration de deux minutes.

La Fédération Camerounaise de Football présente ses sincères excuses à la presse venue massivement et à l'opinion publique pour ces dysfonctionnements. Elle s'engage à procéder dans le strict respect de ses obligations statutaires, à la publication de la liste des 24 joueurs transmise par l'Entraîneur-Sélectionneur.

Fait à Yaoundé, le 30 Août 2024.

LE SECRETAIRE GENERAL

DJOUNANG BLAISE



# FEDERATION CAMEROUNAISE DE FOOTBALL CAMEROON FOOTBALL FEDERATION

Affilié à la FIFA en 1962, à la CAF en 1963 et à l'UNIFFAC en 1998

**PRESS RELEASE N° 125 FECAFOOT/SG/SGA/DCOM/2024**

The Cameroon Football Federation (FECAFOOT) informs national and international public opinion of the dysfunction arising from the organisation of the press conference for the head-coach of the Cameroon National Men's A Team, *'The Indomitable Lions'*, scheduled for 30 August 2024 at 10:00 am at the Federation's headquarters.

On Saturday 17 August 2024 at 6.40pm, the Indomitable Lions' head coach, Mr Marc BRYs, after repeated reminders from FECAFOOT, e-mailed the federation a list of 26 players called up for the Cameroon vs Namibia and Zimbabwe vs Cameroon matches scheduled for 7 and 10 September 2024 respectively in Garoua and Kampala.

In response, on Monday 19 August 2024, FECAFOOT called on the coach to update his list, considering the cases of injury and lack of club membership of some of the players called up.

In the early evening of 28 August 2024, Mr Marc BRYs sent the federation his final list of 24 players. FECAFOOT addressed a letter to the head coach on that same day and in accordance with the usual provisions requiring head coaches to hold a press conference to announce the players selected in the run-up to international matches. This letter which remained unanswered, invited him to comply with this requirement on Friday 30 August 2024 at 10:00 am at the federation's headquarters.

Today, without either acknowledging receipt of the said letter or confirming his presence in order to enable the Federation to organise this conference, inform its partners and invite the media, Mr Marc BRYs unexpectedly arrived at FECAFOOT at around 10.30 am.

Following discussions and by mutual agreement with the Secretary General of FECAFOOT, an appointment was made for 12.30 p.m. so that all the practical arrangements could be made to ensure the success of this press conference.

Oddly enough, at 11.06 a.m., Mr Marc BRYs informed the Secretary General by e-mail that he would be unavailable due to illness. Following FECAFOOT's statement at 12.30 on the matter, the head coach to our greatest surprise, arrived at the Federation at around 2 p.m., claiming to be well and offering to make a two-minute statement. However, the invited press had backed out.

The Cameroon Football Federation sincerely apologises to the press, who turned out in large numbers, and to the general public for these dysfunctions. It hereby undertakes, in strict compliance with its statutory obligations, to proceed with the publication of the list of 24 players submitted by the head-coach.

**Done in Yaounde, August 30<sup>th</sup> 2024**

**THE SECRETARY GENERAL**

**DJOUNANG BLAISE**

